

Soñé con una ballena

Alicia Garza

Con un submarino y una sombra que me despojaron los llantos.
Soñé con una ballena que me miraba por la ventana del submarino.
La ballena se perdía y aparecía,
y soñé con esta ballena que me aclaró la conciencia.
El submarino se hundía y emergía y por la ventana yo veía a la ballena.
El ojo sabio me miraba por el vidrio.
Y la ventana se abría y por una grieta entraba agua, gotas que compartíamos la ballena y yo.
Logré tocar a la ballena sin que se diera cuenta
y se dio vuelta muy rápido para vengarse,
saltó y se hundió y la perdí...
En tierra firme la vi desde arriba
y dejé caer un paquete de memorias al mar.
La ballena las recuperó y me las entregó.
Las tomé de su boca y desperté.